
14番（小川義昭議員）  

 

少し防災の視点について再質問いたします。 

 今ほどの答弁では火山、洪水、地震、災害など白山市で起こり得る災害への備えと、

一方で、その恵みを享受しているとの概念を述べられたと理解いたしましたが、一歩踏

み込んで、ユネスコを訪問した際、紹介していただいた防災スペシャリストから白山手

取川ジオパークにおいて特徴ある具体的な事例があったのかどうかをお伺いいたしま

す。 

 


